



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Gaudi pur beim Wiener Wiesn-Fest

Wo Wiener Wiesn-Fest draufsteht, ist ganz Österreich drin. Unter diesem Motto öffnet Österreichs größtes Brauchtums- und Wiesn-Fest vor der Kulisse des Riesenrades von 22. September bis 9. Oktober 2016 seine Tore und bringt hochkarätige Musikstars auf die Bühne. Täglich laden bei freiem Eintritt ab 11.30 Uhr zahlreiche Blasmusikkapellen und Stars wie Stefanie Hertl, Harry Prünster und die Jungen Zillertaler ein, den Wiesn-Fest-TAG zu feiern. Montag bis Samstag treten ab 18.30 Uhr Musikgrößen wie VoXXclub, Right Said Fred, Saragossa Band, die Sumpfkroten in den Festzelten und den 4 Almen auf. Für „Krone“-Leser

18 Tage pure Feierlaune mit 400 Stunden Live-Musik und 1900 Künstler auf den Bühnen – so toll wird die Wiener Wiesn!

haben wir jetzt ein ganz besonderes Wiener-Wiesn-Fest-Ticket-Angebot. Unter www.ticketkrone.at sind ab sofort für wenige auserwählte Abende besonders exklusive „Krone“-Edeltickets erhältlich. Diese sind jeweils

tischweise für 8 Personen in der „Krone“-Loge inklusive 20-Euro-Konsumationsgutschein pro Person, Schnell-Check-in, After-Party-Ticket u. v. m. buchbar. Nutzen Sie diese einmalige Chance.



Foto: Peter

Fesche Dirndl feiern beim Wiener Wiesn-Fest.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag